

*Le ministre des Affaires
étrangères salue les résultats de
la biotechnologie cubaine*



La demande nationale de doses des vaccins contre le Covid-19 sera satisfaite au mois de septembre.

La Havane, 17 août, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a mis en avant les efforts déployés par la biotechnologie cubaine pour garantir les doses de vaccins anti-Covid-19 nécessaires à la population.

Dans un tweet, le chef de la diplomatie cubaine a souligné que l'industrie biotechnologique nationale garantira, entre août et septembre, les doses nécessaires pour compléter la vaccination dans le pays.

Bruno Rodríguez a précisé que 11 millions 632 mille 638 doses avaient jusqu'à présent été administrées dans le pays, et que plus de trois millions de Cubains ont d'ores et déjà accompli le programme complet de vaccination contre le Covid-19.

Le ministère de la Santé publique, a fait savoir que le 14 août dernier, 4 millions 819 mille 327 personnes avaient reçu au moins une dose de l'un des candidats vaccins Soberana 02 et Soberana Plus, et du vaccin cubain Abdala.

Un quart de la population cubaine est d'ores et déjà immunisée contre cette maladie.

Le vaccin Abdala a montré une efficacité de 92,28%.

21 365 des personnes vaccinées avec le schéma complet sont tombées malades, ce qui ne représente que 0,83 % du total enregistré le 10 août dernier.

Parmi ceux-ci, seuls 99 patients sont décédés, soit 0,0038%.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/267285-le-ministre-des-affaires-etrangees-salue-les-resultats-de-la-biotechnologie-cubaine>



Radio Habana Cuba